

Verwaltungsrat der Sparkasse

Für Demokratie, gegen Hass

Bamberg – Die Sparkasse setzt sich nicht nur für die Menschen und die Entwicklung ihrer Region ein, sondern für die gesamte Gesellschaft. Ganz aktuell, indem sie sich uneingeschränkt zur freiheitlich-demokratischen Grundordnung und gegen Hass und Hetze bekennt.

„Wir stehen ganz klar an der Seite aller Menschen, die sich für unser Gemeinwesen einsetzen, für Ausgleich, für Respekt und Toleranz, für die Grundwerte unseres Grundgesetzes, für unsere liberale Demokratie“, erklärte Vorstandsvorsitzender Stephan Kirchner in der jüngsten Sitzung des Verwaltungsrats. „Die Sparkasse Bam-

berg ist mit ihren rund 670 Mitarbeitern ein bedeutender Arbeitgeber in unserer Region und ein wichtiger Akteur unserer Zivilgesellschaft. Mit ihrer klaren Haltung zur Demokratie stärkt sie diese und sorgt für eine vielfältige Gemeinschaft und einen respektvollen und diskriminierungsfreien Umgang miteinander“, unterstrich Verwaltungsratsvorsitzender und OB Andreas Starke.

Landrat Johann Kalb, stellvertretender Verwaltungsratsvorsitzender, ergänzte: „Die Sparkasse fördert mit ihrem Engagement die Gemeinschaft und den Zusammenhalt und lebt demokratische Werte.“ *red*